

Presseinformation

GKSC Hürth und Sportfreunde Troisdorf freuen sich aufs RheinEnergieSTADION

Fußballnachwuchs darf das Finale des D-JugendCups der Kreissparkasse Köln im Vorprogramm des 1. FC Köln bestreiten

Köln, den 30. April 2023

GKSC Hürth und Sportfreunde Troisdorf heißen die Finalisten um den D-JugendCup der Kreissparkasse Köln (früher 100pro-Cup). Die beiden Mannschaften setzten sich in den beiden Vorrundenturnieren am 27. und 28. April durch. Sie dürfen sich damit auf ein Endspiel in ganz besonderer Atmosphäre freuen – am 11. Mai im RheinEnergieSTADION vor dem letzten Bundesligaheimspiel des 1. FC Köln.

In den beiden Vorrundenturnieren hatten insgesamt drei Dutzend Mannschaften um ein Ticket fürs Finale gewetteifert. Das Turnier, das in diesem Jahr Jubiläum feiert und bereits zum 20. Mal stattfindet, schlägt traditionell eine Brücke über den Rhein, denn stets findet die eine Vorrunde links und die andere rechts des Rheins statt.

Den Auftakt bildete in diesem Jahr das Turnier in Bornheim für Teams aus dem Rhein-Erft-Kreis und Rhein-Sieg-Kreis. Der GKSC Hürth kassierte im gesamten Turnierverlauf nur ein einziges Gegentor und setzte sich souverän durch. Das Endspiel entschieden die Hürther mit 2:0 gegen den Vorjahresfinalisten SV Rot-Weiss Merl mit 2:0 für sich. Bei der Siegerehrung gratulierte Andrea Hofbauer aus der Firmenkundendirektion Rhein-Sieg der Kreissparkasse Köln den erfolgreichen Junioren.

Tags darauf trafen sich in Wipperfürth – wo einst auch eine Vorrunde zum ersten Cup der Kreissparkasse ausgetragen wurde – Mannschaften aus dem Oberbergischen Kreis, Rheinisch-Bergischen Kreis und Rhein-Sieg-Kreis. Mit fünf Siegen aus fünf Spielen sicherten sich die Sportfreunde Troisdorf den Gruppensieg. Nach einem klaren Erfolg im Viertelfinale musste im Halbfinale gegen Titelverteidiger SV Bergisch Gladbach 09 das Achtmeterschießen entscheiden (3:2). Und auch im Endspiel gegen Rekordturniersieger FC Hennef blieben die Sportfreunde nach einem Achtmeterschießen Sieger (4:3). Die

besten Teams wurden bei der Siegerehrung durch Anne Loth, Bürgermeisterin der Stadt Wipperfürth, und Manuel Peters, Regionaldirektor der Kreissparkasse Köln, geehrt.

Neben dem Sportlichen wurde für Mannschaften und Fans ein buntes Rahmenprogramm geboten – mit Clown Francesco, der Fußball-Freestyler Justin Hollands, Bastelecke, Dribbelparcours, Fußball-Dartscheibe und den Cheerleadern des 1. FC Köln. Als Moderator führte FC-Stadionsprecher Michael Trippel durch den Tag. Die Vorrundensieger dürfen sich neben der Finalteilnahme zudem über Tickets für das Bundesligaspiel des 1. FC Köln gegen FC Union Berlin freuen. Die unterlegenen Vorrundenfinalisten dürfen ebenfalls ein Bundesligaspiel erleben. Pokale gab es für die Zweit- bis Viertplatzieren, zudem wurden alle Teilnehmenden mit Medaillen ausgezeichnet.

Bildunterschrift

Eindrücke von den beiden Vorrundenturnieren um den D-JugendCup der Kreissparkasse Köln in Bornheim und Wipperfürth.

Anzahl Zeichen mit Leerzeichen: 2.936